

Des enseignants argentins exigent un budget plus important pour l'éducation



Buenos Aires, 14 septembre (RHC)- Des milliers d'enseignants ont manifesté en Argentine pour exiger une réponse aux revendications salariales et la solution de la crise que traverse l'enseignement public dans ce pays.

Les manifestants, qui sont allés depuis le siège du Ministère de l'éducation jusqu'au Congrès, ont exigé du gouvernement du président Mauricio Macri un budget plus important pour l'enseignement, la retraite des enseignants et les bourses.

Les enseignants ont également demandé aux élus de mettre de nouveau en place les tables de négociation avec les syndicats, d'approuver l'augmentation des salaires, le rétablissement des conditions de travail dignes, la réparation des établissements scolaires et de meilleures opportunités d'études pour les élèves.



Radio Habana Cuba